

Rendez-vous **Presse**

Le Conseil départemental relance le prix Pierre-Bérégovoy

À l'initiative du président Fabien Bazin, le Conseil départemental a décidé de relancer le prix Pierre Bérégovoy, créé en 1995 en hommage à l'ancien Premier ministre et maire de Nevers disparu le 1^{er} mai 1993, dont la trajectoire professionnelle et politique illustre à merveille la capacité de chacun à transcender son destin.

La remise en route de ce prix, et les caractéristiques de l'édition 2025, seront présentées lors d'une conférence de presse par Wilfrid Séjeau, vice-président en charge de la culture, et par Martine Gaudin, conseillère départementale (canton de Nevers),

**lundi 24 février à 14 h 30 à l'Hôtel du Département
(64, rue de la Préfecture, Nevers).**

Le prix Pierre-Bérégovoy, d'une valeur de 5 000 €, a pour objectif d'encourager ou d'aider une Nivernaise ou Nivernais particulièrement méritant, dans quelque domaine que ce soit, qui au cours de son parcours professionnel n'hésite pas à modifier le sens de sa carrière, reprend des études, suit des formations, en vue de faire évoluer sa position sociale.

Les candidats ont jusqu'au 30 mars pour déposer leur dossier.

Contacts :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17

Peggy Banget-Mossaz / Directrice de la communication / 07 88 53 94 57